

## KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji dan syukur ke hadirat Allah SWT serta atas segala rahmat dan karunia-Nya pada penulis, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan Tesis yang berjudul: Pengaruh *Current Ratio, Return on Asset, Return On Equity, Net Profit Margin* dan *Earning per Share* terhadap *Return Saham* Perusahaan Industri Logam yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

Tesis ini ditulis dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Manajemen pada Program Studi Magister Manajemen di Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana Jakarta. Penulis menyadari bahwa Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis menyampaikan terimakasih kepada semua pihak yang memberikan kontribusi dalam penyelesaian karya ilmiah ini. Secara khusus pada kesempatan kali ini penulis berterimakasih kepada: Dr. Andam Dewi Syarif, MM, selaku Dosen Pembimbing. Penulis juga berterimakasih kepada Matrodji Mustafa, Ph.D, selaku Penguji pada Seminar Proposal, Dr. Pardomuan Sihombing, MSM, selaku Penguji pada Seminar Hasil, Dr. Hakiman Thamrin, MM selaku Penguji pada Sidang Tesis, Dr. Aty Herawati, Msi, selaku Ketua Sidang Tesis dan Prof. Dr. -Ing Mudrik Alaydrus, selaku Direktur Program Pascasarjana, beserta segenap jajarannya yang telah berupaya meningkatkan situasi kondusif di Fakultas.

Tak lupa penulis berterimakasih kepada Ketua Program Studi Dr. Aty Herawati, MSi, serta seluruh dosen dan staf administrasi Program Studi Magister Manajemen, termasuk rekan-rekan mahasiswa yang telah menaruh simpati dan bantuan sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis ini. Akhirnya penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak (Alm) dan Ibu yang dengan penuh kasih sayang dan kesabarannya mendorong penulis untuk menyelesaikan karya ilmiah ini. Terimakasih kepada Suami, Peni Kodrat Subehi yang telah memberikan semangat dan bantuannya, serta anak tercinta Naradipati Soka Paramarta yang telah menjadi penyemangat untuk menyelesaikan Tesis ini. Kiranya hasil

penulisan ini dapat memberi sumbangsih dalam masalah pengembangan pasar modal di Indonesia.

Penulis

